

ABSTRAK

Doepina Rahmawati

1191030051

Kedudukan Anak bagi Orangtua dalam Alquran: kajian Tafsir Tematik, Skripsi Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Penelitian ini mengkaji mengenai penafsiran ayat-ayat tentang Kedudukan Anak bagi Orangtua dalam Alquran. Anak tidak menjadi sebab kesulitan atau kesengsaraan orangtua, dan orangtua tidak menjadi penyebab kesulitan dan kesengsaraan anak, banyak anak pernah dianggap suatu sumber kekuatan dan kekuasaan, menurut para orangtua kekayaan dan keluarga besar itu adalah suatu ujian dan percobaan karena waktu hidup mereka hanya digunakan untuk mencari dan mengumpulkan uang demi kehidupan sebuah keluarga terutama dalam masalah anak dan kebahagiaan anak merupakan tujuan hidup semata, atau dalam kata lain, kehidupan hanya digunakan untuk mengabdikan kepada anak. Tetapi, di tengah kesibukan ini, orangtua lupa ujung perjalanan dan tujuan utama hidup yang kelak akan kembali kepada sang illahi, semuanya dapat berbalik menjadi keruntuhan rohani, jika salah ditangani, atau jika kecintaan anak itu menyisihkan kecintaan kepada Allah Swt. Dari sinilah penulis memfokuskan diri pada term anak, orangtua, dan keluarga sehingga dapat diketahui makna anak yang sesungguhnya dalam Al-Qur'an.

Bentuk penelitian ini menggunakan metode penelitian pustaka (Library Research) yaitu pengumpulan data dan informasi dengan buku-buku dan materi pustaka lainnya dengan menggunakan metode penelitian deskriptif analisis, sementara itu pembahasannya menggunakan pendekatan metode maudhu'i yaitu dengan mengambil dan menghimpun ayat-ayat yang berbicara tentang topik pembahasan. Semuanya diletakkan di bawah satu judul lalu di tafsirkan dengan metode maudhu'i. dan dalam penafsiran tema ini terdapat 7 ayat Al-Qur'an yang membahas tentang kedudukan Anak bagi Orangtua dalam Al-Qur'an, diantaranya Q.S Inbrahim ayat 39, Al-furqan ayat 74, Al-Isra ayat 31, Al-Kahfi ayat 46, At-Tahrim ayat 6, at-Tagahabun ayat 15, At-tagahabun ayat 14, Setelah melakukan kajian tentang pengaruh anak bagi orangtua, dapat disimpulkan beberapa hasil dari penelitian ini bahwa pengaruh baik anak bagi orangtua dapat memberikan ikatan erat kepada kedua orangtua karena anak merupakan anugerah dan Amanah dari Allah Swt, sebagai pembawa rezeki, dan anak adalah sosok yang sangat dicintai yang merupakan perhiasan dunia, akan tetapi anak dapat memberikan pengaruh buruk terhadap orangtua karena anak hanyalah sebagai ujian, bahkan bisa menjadi musuh.

Kata kunci: Anak, Orangtua, Keluarga.